

SAPA129

Dari Wamitu untuk Negeri: Pendekatan Humanis Satgas Yonif 408 Bangun Kepercayaan Warga Pedalaman Papua

Jurnalists Agung - LANNYJAYA.SAPA129.COM

Apr 22, 2026 - 07:03



Prajurit TNI Satgas Yonif 408/Sbh hadir sebagai sahabat sekaligus bagian dari kehidupan warga di Kampung Wamitu, Distrik Goa Balim, Kabupaten Lanny Jaya, Papua Pegunungan, Rabu (22/4/2026).

LANNY JAYA- Di tengah bentang alam pegunungan Papua yang masih asri dan keterbatasan akses wilayah, Satgas Yonif 408/Sbh melalui Pos Tk Wamitu terus

memperkuat pendekatan humanis kepada masyarakat. Melalui kegiatan komunikasi sosial (Komsos), prajurit TNI hadir sebagai sahabat sekaligus bagian dari kehidupan warga di Kampung Wamitu, Distrik Goa Balim, Kabupaten Lanny Jaya, Papua Pegunungan, Rabu (22/4/2026).

Kehadiran prajurit di tengah masyarakat terlihat dalam interaksi sehari-hari, mulai dari menyapa warga, berdialog santai, hingga mendengarkan berbagai persoalan yang dihadapi masyarakat. Suasana kehangatan pun tercipta, terlihat dari canda tawa anak-anak yang bermain bersama prajurit, menandakan kedekatan yang terjalin tanpa sekat.

Kegiatan Komsos ini tidak hanya menjadi sarana mempererat hubungan emosional, tetapi juga berfungsi sebagai langkah strategis dalam memahami kondisi sosial masyarakat di wilayah penugasan. Pendekatan ini dinilai efektif dalam membangun kepercayaan serta menciptakan rasa aman di lingkungan warga.

Komandan Pos Tk Wamitu, Kapten Inf Indra, menegaskan bahwa pendekatan humanis menjadi kunci utama dalam menjalankan tugas di lapangan.

“Kami ingin hadir tidak hanya sebagai aparat, tetapi sebagai saudara bagi masyarakat. Dengan komunikasi yang baik dan penuh keikhlasan, kami bisa memahami kebutuhan mereka sekaligus menciptakan suasana yang aman dan damai,” ujarnya.

Menurutnya, komunikasi yang intensif dan terbuka membuat masyarakat lebih nyaman untuk menyampaikan berbagai persoalan yang dihadapi, sehingga solusi dapat dicari bersama secara cepat dan tepat.

Kehadiran Satgas Yonif 408/Sbh di Kampung Wamitu pun dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat. Selain menjaga stabilitas keamanan, prajurit juga berperan sebagai penguat kebersamaan dan penumbuh rasa percaya di tengah kehidupan warga pedalaman.

Dengan komitmen menjaga hubungan harmonis, Satgas Yonif 408/Sbh terus berupaya memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat Papua Pegunungan. Pendekatan sederhana namun penuh makna ini menjadi bukti bahwa pengabdian TNI tidak hanya soal menjaga kedaulatan, tetapi juga merangkul dan menguatkan kehidupan sosial masyarakat. ([PERS](#))